

Huitième titre européen pour l'IUT de Valenciennes au Shell eco-marathon

La Voix du Nord - Publié le 27/05/2014

Sur le circuit urbain de Rotterdam aux Pays-Bas l'équipe de l'IUT Génie mécanique et productique (GMP) de Valenciennes a conservé son titre pour la huitième fois en remportant la catégorie diesel de l'European Shell Eco-Marathon, épreuve internationale de la moindre consommation, ouverte aux universités, écoles d'ingénieurs et lycées européens.



Le prototype des étudiants valenciennois a parcouru 1500 km avec un litre de gazole. Il y avait, toutes catégories confondues, 200 équipes au départ et 3000 étudiants venus de toute l'Europe. « *Ces excellents résultats depuis de nombreuses années sont le fruit du travail et de l'ingéniosité de plusieurs dizaines d'étudiants, encadrés par leurs enseignants et techniciens* » rappelle Olivier Deblecker, chef du département GMP.

« *Cette année, ils avaient modifié le circuit électrique, les freins et une partie de la transmission. Mais l'an prochain, ils devront revoir profondément la conception du véhicule pour respecter les évolutions réglementaires imposées pour 2015* ».

Contact : O. Deblecker 03 27 51 12 57.